

# Mediencommuniqué

---

Sachbearbeiter: Thomas Gehrig / Anton Genna

22. September 2011

## **Synodalrat leitet unabhängige Untersuchung ein**

Der Synodalrat der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn hat heute entschieden, zur Klärung der in verschiedenen Medien gegen Pfarrerin Christine Dietrich, Kirchgemeinde Siselen-Finsterhennen, erhobenen Vorwürfe eine Untersuchung einzuleiten. Ein Berner Advokaturbüro wird beauftragt, objektiv abzuklären, was die Fakten und was allenfalls falsche Anschuldigungen sind. Mit der Einleitung einer Untersuchung ist somit keine Vor-Verurteilung verbunden.

Die Haltung der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn gegenüber nichtchristlichen Religionen ist in der Kirchenordnung und in der Dienstanweisung für Pfarrpersonen eindeutig und verbindlich festgelegt. Die reformierte Landeskirche stellt sich gegen jede Entwürdigung anderer Religionen und pflegt ein Verhältnis, das geprägt ist von gegenseitigem Respekt und von Dialogbereitschaft.

Resultate der Untersuchung sind bis ende November zu erwarten.